

Carrera de Enfermería de la UAA celebra su 60 aniversario



BOLETÍN 348 ● Esta licenciatura del Centro de Ciencias de la Salud es una de las más demandadas en la máxima casa de estudios del estado. ● Han egresado más de 6 mil profesionistas, y esta carrera cuenta actualmente con una matrícula de cerca de 500 estudiantes.

Con la finalidad de conmemorar el 60 aniversario de la fundación de la licenciatura en Enfermería de la Universidad Autónoma de Aguascalientes se realizó la toma de una fotografía oficial en la que participó el rector de la institución, Dr. en C. Francisco Javier Avelar González, la decana sustituta del Centro de Ciencias de la Salud, Dra. Paulina Andrade Lozano, así como alumnos, personal académico e investigadores del departamento.

En este marco, el rector de la institución felicitó a quienes forman parte de esta carrera, misma que tuvo sus inicios en el Centro Biomédico del Instituto Autónomo de Ciencias y Tecnología que años después se transformaría en lo que hoy es la Autónoma de Aguascalientes

A este respecto, la decana del CCS, señaló que durante el mes de noviembre se celebra el aniversario de esta licenciatura, misma que funge un papel fundamental en la sociedad, pues representa una de las áreas de mayor fuerza en materia de salud. Reconoció que este programa educativo tiene como objetivo formar profesionistas que respondan a las necesidades que demanda la sociedad en cuanto al cuidado de la salud y añadió que esta licenciatura en particular, se encuentra reconocida a nivel nacional e internacional por sus altos niveles de calidad educativa.

Compartió que actualmente la carrera cuenta con una matrícula estudiantil de cerca de 500 estudiantes y que, a lo largo de sus seis décadas, ha logrado egresar a más de 6 mil profesionistas. Además, esta licenciatura tiene la característica de tener una duración de ocho semestres, más un año de servicio donde los universitarios refuerzan sus conocimientos para insertarse en el mercado profesional.

Cabe hacer mención que este programa académico fue recientemente evaluado por la Comisión de Pares Académicos Externos del Comité de Ciencias de la Salud de los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior (CIEES), con lo que se refrendó la calidad educativa que se ofrece a los estudiantes.

Asimismo, y como sucede en la totalidad de carreras de la UAA, el plan de estudios de este programa educativo se encuentra actualizado con la intención de estar al día en las necesidades reales que demanda la sociedad. Finalmente compartió que esta licenciatura del CCS es una de las más demandadas en la máxima casa de estudios del estado.

Cabe hacer mención que, como parte de la celebración, el Centro planteó una serie de actividades en torno a temas específicos de esta área de estudios en las que podrán participar alumnos y docentes.

---000--- Ciudad Universitaria 09 de noviembre de 2022